

Tomaten- und Chilipflänzchen
von Johannes Schwarz
in unseren Münchner Läden
das Stück für 6,90 €

Johannes Schwarz mit seiner Naturland-Gärtnerei kinara (leitet sich ab von der Artischocke, die botanisch *Cynara scolymus* heisst) ist die absolute Nr. 1 in München für biologisch angebautes Gemüse. Bei seinen vielfältigen historischen Tomatensorten stehen der besondere Geschmack sowie der ökologisch korrekte und liebevolle Anbau an erster Stelle.

www.kinara-gemuese.de

Tomate Goldita

Absolut köstliche, reich- und sehr lang tragende Cocktailtomate. Wird von sehr geschätzten Tomatengurus ebenfalls empfohlen. Für Johannes Schwarz ist sie die beste orange Cocktailtomate.



Tomate Piennolo

Historische Landsorte aus Kampanien. Originalherkunft von einem Gärtner von den Hängen des Vesuvs. Werden traditionell zu Trauben geflochten und so über den Winter konserviert und konsumiert.

Der Inbegriff einer italienischen Tomatensorte.

Tomate Schwarzes Herz

Dunkelrote, superfleischige Ochsenherz-Tomate mit üppigem, süß-würzigem Geschmack und sehr gutem Ertrag. Für Johannes Schwarz eine tolle Neuentdeckung in 2023 – der Name ist Programm.



Chili Piment d`Espelette

Alte Chilisorte aus dem französischen Baskenland.

Getrocknet und gemahlen ergibt sie das berühmte edle, fruchtige Chilipulver.

Johannes Schwarz (2. von rechts) mit seinem Team

